

## **BAB V**

### **KESIMPULAN**

#### **1.1. Kesimpulan**

Dari uraian tersebut diatas, dijelaskan tentang kehidupan Shalahuddin Al-Ayyubi dalam menghadapi berbagai pertempuran untuk menegakkan supermasi Islam di kawasan Timur Tengah yang pada saat itu dikuasai oleh pasukan Salib. Dengan mengkaji beberapa buku mengenai Shalahuddin Al-Ayyubi, kita bisa mengetahui makna dari buku Shalahuddin yang dituliskan oleh penulisnya lewat analisis wacana dengan model Theo Van Leeuwen. Adapun kesimpulan yang didapat:

1. Dalam buku Shalahuddin Al-Ayyubi Pahlawan Islam Pembebas Baitul Maqdis. Dalam Inklusi terdapat Nominasi-Identifikasi yang menyatakan bahwa Syiah itu buruk, dan dijelaskan pula bahwa Shalahuddin bersikap tegas dan keras terhadap Syiah. Padahal tidak semuanya Syiah itu buruk. Sedangkan Eksklusi tidak ada.
2. Dalam buku Saladin Pahlawan Islam karya Geoffrey Hindley. Dalam inklusi terdapat Nominasi-Kategorisasi yang menyatakan bahwa kaum Muslim bagi pihak bangsa Frank adalah orang kafir, begitu juga sebaliknya bangsa Frank bagi Kaum Muslim adalah orang kafir. sehingga secara tidak langsung buku tersebut menggambarkan benak si pembaca bahwa kafir memang identik dengan yang ada hubungannya bertentangan dalam agama masing-masing diantara kedua belah pihak terhadap isi buku

tersebut. Hal inilah, yang bisa menimbulkan prasangka tertentu ketika diterima oleh pembaca. Untuk eksklusif tidak ada.

3. Dalam buku Shalahuddin Al-Ayyubi Sang Penakluk Jerussalem karya Abdullah Nashih Ulwan. Dalam inklusinya terdapat strategi Objektivikasi-Abstraksi.yang menyatakan bahwa ada beberapa kalimat yang konkret dalam buku tersebut tidak jelas, seperti berapa lama Dia mengalahkan Dirgham atau alasan pasukan Salib membuka blokadenya terhadap Mesir tersebut tidak jelas, sehingga efek yang dihasilkan abstraksi ini, besar sekali dampaknya yang ditimbulkan dari aksi tersebut. Namun efek ini tidak sebesar dalam teks buku itu, apabila memakai data yang objektif.

Berdasarkan dari ketiga buku tersebut menyatakan bahwa Shalahuddin adalah seorang pejuang yang mempersatukan Islam di kawasan Timur Tengah dengan tujuan untuk memerangi pasukan Salib.

## **1.2. Saran**

Kepada lembaga atau instansi dan para peminat sejarah Asia Barat Daya yang ingin menelaah kembali tentang perjuangan panglima Islam Shalahuddin Al-Ayyubi, semoga skripsi ini dapat memberikan inspirasi untuk menggali lebih dalam tentang tokoh Shalahuddin Al-Ayyubi dalam wacana. Penelitian lebih lanjut disisi lain diharapkan dapat menambah wawasan tentang sejarah Asia Barat Daya yang akan memperkaya khazanah historiografi kawasan Timur Tengah terurama bagi peminat sejarah Asia Barat Daya.